

INFORME ANUAL



Querida familia Criantia:

Te agradecemos un año más la confianza que nos brindas, la cual nos ha permitido seguir con esta hermosa labor, poniendo nuestro granito de arena para lograr "Un México con Amor Propio". Para Criantia la cooperación, la colaboración, la solidaridad y la unidad, siguen siendo algunos de los principales valores que nos ayudan a no detenernos y continuar con nuestra misión.

Durante el 2022, retomamos todas nuestras actividades de manera presencial, como fue nuestro Torneo de Golf, el Voluntariado Empresarial y principalmente, reanudamos de manera presencial la implementación de nuestro curso "Educar con límites y amor para un sano crecimiento emocional" en las escuelas. Trabajar desde la línea digital y presencial, nos ha permitido llegar a más madres y padres de familia.

En conjunto con nuestro equipo, socios fundadores, donadores recurrentes, aliados, patrocinadores y beneficiarios hemos asumido el compromiso de lograr un cambio en nuestras niñas y niños que confiamos se verá reflejado en la sociedad mexicana.

Reiteramos que su apoyo es invaluable para seguir trabajando en nuestra noble causa y nos alienta a continuar con esta misión de vida.

¡Gracias por seguir confiando en nosotros y ser parte esencial del cambio que estamos logrando!

Gabriel Chimely Presidente

RESULTADOS DESDE NUESTROS INICIOS



Total de mamás y papás graduados de nuestro curso "Educar con límites y amor para un sano crecimiento emocional"



Niñas y niños beneficiados



Población indirecta impactada*



Cursos impartidos



Alianzas con instancias educativas



Lugares donde hemos impartido nuestro curso



Proveniencia de nuestros beneficiarios y beneficiarias



Beneficiarias y beneficiarios directos de otros programas presenciales



Calificación que dan los beneficiarios al curso (sobre 10)



Índice de Recomendación sobre 10



Número de webinars impartidos

Personas beneficiadas en nuestros webinars, conferencias y talleres:

9,113

Personas totales beneficiadas directamente en conferencias, webinars, talleres, cursos y proyectos:

22,991

EVENTOS DE RECAUDACIÓN Y PROYECTOS ESPECIALES

Torneo de Golf CRIANTIA

Con gran alegría llevamos a cabo el 6to. Torneo de Golf: "Jugando por una Infancia con Autoestima", en las instalaciones del club de golf "Lomas Country", en el que participaron 144 jugadores y se sumaron a la causa más de 65 patrocinadores. Juntos seguiremos trabajando por una infancia con autoestima.







VOLUNTARIADO EMPRESARIAL

Fortaleciendo la alianza con Genomma Lab, durante este año realizamos dos voluntariados en la comunidad de San Cayetano Morelos, Estado de México. Contamos con la participación de 80 colaboradores de la empresa y creamos alianzas con las fundaciones: FUCAM, Ver Bien Para Leer Mejor y Servicio Social de la UAEH, llevando a cabo las siguientes actividades:

- Pintura de fachada y áreas comunes
- Reforestación de áreas verdes
- Jornada de salud visual
- Jornada de mastografías
- Jornadas de salud bucal

Beneficiando a la población en general, con la rehabilitación de un espacio público y la atención a la salud.



DA DE SALUD Y REHABILITACIÓN

CAMPAÑA INTERNA ¡Une tu corazón! Por más familias llenas de amor.

Como parte de una iniciativa de procuración de fondos y con muchas ganas de hacer algo que involucrara a todo el equipo de Criantia, desarrollamos la campaña interna: "¡Une tu corazón! Por más familias llenas de amor!. El objetivo, era que dentro de nuestros círculos sociales, lográramos sumar a más personas a nuestra causa, con un donativo recurrente por un año; logrando obtener un apoyo mensual de \$21,240.00, cantidad con la cual, llegaremos a más familias mexicanas.





Escudo de la Dignidad

Lamentablemente, México ocupa el primer lugar a nivel mundial en abuso sexual infantil (OCDE). Desde nuestros inicios en Criantia, hemos vivido muy de cerca esta problemática a través de las terribles experiencias de muchas de nuestras beneficiarias y beneficiarios.

Sentíamos que necesitábamos hacer algo más, por lo que se buscó un programa que ayudara a que todo el equipo de instructoras tuviera una capacitación en este tema. Gracias al apoyo de una maravillosa pareja preocupada por esta fuerte problemática, donaron la certificación de las instructoras en el "Escudo de la Dignidad", un programa preventivo enfocado en impartir talleres a niñas y niños, para que aprendan conductas de autocuidado, ante cualquier tipo de abuso que pudieran sufrir y/o atenten contra su dignidad.



Este programa se implementará en 2023.

NUESTRAS ALIANZAS

Estamos convencidos que la unión multidisciplinaria potencializa nuestros alcances, por lo que hemos consolidado nuevas alianzas con otras organizaciones tales como: Comedores de Amor, Centro Comunitario Santa Fe, FUCAM y Ver Bien Para Aprender Mejor. Durante este año seguimos fortaleciendo nuestra colaboración con Instituciones como: Colegio Montefalco, Fundación en Movimiento, PYMO, Fundación Centro Libanés y Asociación Maka-Weiner. **Algunos de los proyectos que hemos desarrollados con nuestros aliados son:**

COMEDORES de AMOR









о **Л Р**ҮМО



















COMEDORES DE AMOR

Desarrollamos una alianza estratégica con Comedores de Amor, quienes atienden a madres y padres de familia que presentan diversas problemáticas sociales. Este año, brindamos un curso en sus instalaciones, beneficiando a 30 personas.

PROYECTO PYMO-BALANDRA CAPITAL

Gracias al trabajo realizado en la plataforma de PYMO, este año la empresa Balandra Capital, se sumó a nuestra causa, becando un grupo de 30 madres y padres de familia en el municipio de Villa del Carbón, Estado de México. Quienes a través de nuestro curso: "Educar con límites y amor para un sano crecimiento emocional", contarán con las herramientas para fortalecer una mejor crianza en sus hijas e hijos de 0 a 5 años de edad.



CENTRO COMUNITARIO SANTA FE

Es una Asociación Civil, que trabaja para transformar comunidades vulnerables en comunidades florecientes. Este año, de la mano con ellos, brindamos 2 cursos para 40 madres y padres de familia, que hoy cuentan con más herramientas para desarrollar una crianza basada en límites firmes y amor incondicional a sus hijas e hijos.

CAPACITACIÓN CON CAUSA

Sabemos que la Responsabilidad Social es uno de los ejes más importantes que rigen a la mayoría de las empresas; por otro lado, valorar y capacitar a la fuerza laboral es fundamental, lo que genera pertenencia e impacta directamente en la productividad y la lealtad de las y los colaboradores hacia la compañía.

En Criantia, unimos ambas prácticas e impartimos nuestro curso a distintas empresas y/u organizaciones, dirigiéndonos a mandos medios y operativos, adaptándonos a las necesidades de cada organización. El éxito ha sido rotundo; nuestros clientes quedan muy satisfechos y con resultados medibles a corto plazo.

Con este programa generamos un enorme círculo virtuoso ya que por cada colaborador que toma el curso, la empresa beca a un padre o madre en situación vulnerable. Además les ayuda a cumplir con la **NOM – 035-STPS-2018**









PACTO POR LA PRIMERA INFANCIA



El objetivo principal de este colectivo, del que somos cofundadores desde 2016, es lograr una mayor y mejor inversión en primera infancia (0 a 5 años). Lo anterior, con base en un cuerpo de creciente evidencia científica, ha demostrado, que las inversiones de calidad en programas integrales para las niñas y los niños menores de 6 años de edad, tienen altas tasas de retorno; debido a sus efectos en el corto, mediano y largo plazo sobre la salud, la capacidad de aprendizaje, la productividad, el ingreso y la paz social, entre otras múltiples variantes.

Desde Criantia, trabajamos con la coordinación del pacto, para alzar la voz y así garantizar los derechos de la niñez; porque más que nunca, sabemos que invertir durante la Primera Infancia, es invertir para toda la vida.





FILANTROFILIA

Queremos recordarles los resultados que obtuvimos con Filantrofilia, la primera calificadora social en México, conformada por un equipo multidisciplinario de evaluadores expertos en el sector social, medición y mejores prácticas a nivel internacional. Próximamente volveremos a ser evaluados, ya que buscamos seguir construyendo el camino de la institucionalidad, el fortalecimiento, la transparencia y compartir con ustedes nuestras tendencias de impacto social.



Desarrollo Institucional

De una tabla del 1 al 4, obtuvimos una calificación de 2.17; lo que significa que siendo una organización joven, estamos en el proceso adecuado de madurez; vamos por el camino correcto hacia la institucionalidad.



Retorno Social Sobre Inversión (RSOI)

Por cada peso donado durante 1 año, Criantia genera \$4.32, como beneficio para la sociedad mexicana.

Eficacia

85.1% de las y los beneficiados, consideran que ha habido cambios importantes en su vida y la de sus familias y han mencionado nunca haber recibido un beneficio igual que cambiara notablemente su calidad de vida.



Eficiencia

¢80.4 de cada peso, fueron destinados directamente a los beneficiarios en forma de bienes o servicios.

TESTIMONIOS

"Pensé que este curso solo era para padres, pero me di cuenta de que no, a mí me ayudó a verme, a sanarme y comprenderme, amarme para poder amar a los demás. Yo no hablaba de mis sentimientos y se me complicaba decir te quiero, hoy puedo expresar mis sentimientos. Hoy sé que puedo salir adelante porque tengo herramientas que me ayudan."

Bianca Viridiana García

"Muchas gracias, este curso me dio seguridad en mi primera aventura de ser mamá, son una guía para transformar un mundo violento en una realidad mejor con amor y paciencia."

Beneficiaria Criantia

"Criantia ha sido parte importante en nuestra vida, hemos aprendido que lo primero es aceptarnos, perdonar, perdonarnos y conocer a nuestros hijos, hemos realizado muchos cambios, estamos mejor aracias a ustedes."

Familia Escobedo

"Esta oportunidad impactante me ha cambiado la vida, me regaló herramientas valiosísimas para poder criar y guiar a mis hijos desde el amor, la calma y la paciencia."

Polo Ugalde

"Simplemente GRACIAS por este regalo de vida. Gracias por transportarme a mi pasado y brindarme las herramientas para iniciar un proceso de sanación de mí misma, que sin duda me permitirá convertirme en una mejor madre, para formar unas hijas integras, seguras de sí mismas y fuertes emocionalmente."

Beneficiaria Criantia

"Este curso fue mi guía en este andar, generando interés en mí para creer, crear y crecer. Gracias, porque en mi familia logramos cambios favorecedores. Cada sesión me brindó la oportunidad de recuperar mi bienestar y tranquilidad y la de mis hijas; las cuales expresaron y notaron un cambio en mamá. Me siento "despierta" y con el ímpetu de transmitirles a todos mi experiencia."



SEGMENTACIÓN DE INGRESOS



59%

Socios Fundadores y Donadores Recurrentes.

34%

Eventos de recaudación

7%

Prestación de servicios

¡Gracias!







www.criantia.org



fundación criantia



@FundCRIANTIA



FundCRIANTIA O



6830-2661 / 6830-2662

